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Réunion du Mercredi 04 novembre 2020 
 
Présents :  
 Philippe LEFEVRE, Philippe COURBOULEIX, Jean-Yves TAS, Evelyne BAUDUIN, 
 Jean-Pierre MARHEM, José MILLIOT, Pascal TRANQUILLE et Laurence DEMAILLY 
 
Absent et excusé :   
 
José MILLI0T, président, ouvre la séance. Il indique que les mesures sanitaires nous amènent à 
privilégier la visio-conférence. Il présente l’ordre du jour.  
 
Club « Lieu de vie » 
Il s’agit d’une initiative de la FFF, pour cette saison 2020-2021, ce dossier sera débattu lors de notre 
prochaine réunion.  
 
Challenge « Fair-Play 2020-2021 » 
Malgré les mesures sanitaires liées au coronavirus qui impacteront les journées de championnat, voire 
empêcheront sa conduite à terme, le challenge se poursuit.   
Un tour de table est effectué pour les journées trois et quatre du championnat pour toutes les poules. Il 
apparait à la lecture des fiches remontées par nos arbitres que les mesures sanitaires en vigueur pour la 
tenue des matchs ont un impact sur le déroulement des rencontres (parfois au mépris des règles sanitaires 
à observer). La commission reste vigilante sur cette situation ainsi que sur la qualité du renseignement 
des fiches. 
Jean-Pierre MARHEM évoque un match de R3 VERVINS contre DOUZIES au cours duquel l’équipe de 
DOUZIES a terminé le match à 9 encaissant une sévère défaite sans se départir d’un fair-play qui les 
honore, le club de Vervins ayant même fait une haie d’honneur aux perdants à l’issue du match en signe 
de respect. 
Ce geste si rare dans notre championnat mériterait une communication particulière, José MILLIOT se 
rapprochera du président de la ligue à ce propos. 
José MILLIOT indique qu’il a pris attache avec les dirigeants du club de l’US Dunkerque, les modalités 
d’accueil et d’accompagnement du trio arbitral seront améliorées. 
José MILLIOT indique qu’il a contacté le président de la CRA pour évoquer la rubrique de la fiche relative 
au signalement que certains arbitres pourraient effectuer. Notre commission sera chargée de diriger les 
signalements relatifs à des pratiques de radicalisation auprès de Philippe BEHAGUE, les autres problèmes 
seront à charge du secrétaire de la CRA. Pascal TRANQUILLE propose que soit invité à notre prochaine 
réunion le président de la CRA. 
  
 
Concours dessin « SI T FOOT T FAIR PLAY » saison 2020-2021 
Il est reconduit pour cette nouvelle saison. José MILLIOT sera en charge de sa gestion. 
Une discussion est menée sur la possibilité d’utiliser les moyens de communication modernes, et 
notamment la possibilité de recueillir les dessins en mode numérique, dans la mesure ou l’interruption 
des championnats et des entrainements risque d’éloigner les joueurs de leurs clubs. 
Le règlement sera adapté et réécrit lors de la prochaine réunion de la commission. Il sera ensuite mis en 
ligne. 
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Projet « Educ’Acteurs » saison 2020-2021 
Laurence DEMAILLY fait le point sur le P.E.F., elle indique qu’une large communication a été menée par la 
ligue et les districts auprès des clubs. Tous les CTD et CTD-DAP ont été mobilisés. Laurence invite les 
membres de notre commission à prendre attache avec leur district pour s’impliquer dans les réunions qui 
seront mises en place pour choisir les meilleurs projets dans chaque district avant remontée en ligue. 
Le calendrier prévoit que la phase départementale soit achevée pour le 05 mars 2021, régionale prévue 
vers le 17 mars 2021. 
Les Projets nombreux selon les premières observations doivent s’inspirer du P.E.F. 
Des grilles d’évaluation des projets des clubs sont mises à disposition par la FFF mais pourront être 
adaptées au niveau des districts pour cette première année. 
 
 
Prochaine réunion :  mercredi 16 décembre 2020 à 18 heures 
 
Le secrétaire de séance       Le Président de la commission  
   Philippe LEFEVRE                     José MILLIOT   
   


